



第264号

全国会長研修会開催に向けて

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

令和4年度は、北大阪商工会議所青年部(以下「北大阪YEG」)にとって創立40周年記念事業と並ぶ大きな事業が、11月10日から11月12日の3日間で開催されます。

日本商工会議所青年部 第40回全国会長研修会「笑売繁盛 喜多大阪会」です。

北大阪が主管で行われる全国会長研修会は、何年も前から準備をしてきた北大阪YEGにとって、とても大きな事業です。それに先立ち、南條範秀大会会長と亀岡健太郎実行委員長をお迎えして、研修会のプロモーションビデオ撮影後にインタビュー形式で研修会に対する熱い想いを語っていただきます。

広報..研修会とはどのような目的で開催されるのですか？

南條くん..全国会長研修会は全国の商工会議所青年部の指導的役割を担う会長、次期会長予定者及び担当事務局を対象に、地域経済を担うリーダーとしての資質の向上と、意識の高揚を図るとともに、青年部の当面する課題等について意見交換を行い、次年度単会事業に反映するよう青年部組織の活性化と一層の充実に資するために開催します。

全国から北大阪に集まってくださるといふ機会をメンバーにも体験してもらいたいですね。

亀岡くん..皆さん忙しい中でも、11月に開催する3日間の2時間でも、3時間でも参加してみませんか？この特別な機会を共有することで、全国に行かなくても委員会や例会など単会の事業に参加するきっかけになるかと思えます。参加可能な時間、少しでも携わって欲しいと思います。

広報..全国各地にPRに回っておられますが、皆さんの反応などあればお聞かせください。

南條くん..ここ数年新型コロナウイルスの感染拡大でリアル参加ができなかったこと、大阪という土地柄も合わさり、大きな期待をされているのを感じます。北大阪をはじめ、各単会ご当地ならではの企画をしてもらっています。大阪府連としても大交流会にコーナーを設けていただいておりますし、大阪が一体となったものになっていきますので、期待に応えられるよう努力したいと思えます。

広報..北大阪YEGメンバーへ一言お願いします。

南條くん..過去40回開催していて、初の大坂開催です。食わず嫌いはやめて、少しでも関わってみて判断して欲しいと思います。あかんと思ったらやめればいいのです。

この時代に入会していたという偶然ではあるけれども、貴重な機会なので、特に若い人たちは沢山の方に見てもらいたいと思います。私自身、ためになると実感していますし必ず役に立つ日が来ると思っています。私は登壇して話をすることが苦手な

広報..研修会を開催するにあたり、まずはお気持ちを聞かせください。

南條くん..この研修会に参加するにあたって、メリットは人それぞれだと思いますので、私が全てを語ることはできませんが、今後大阪での開催は40年後、50年後かわからない、それだけ貴重な機会です。メンバーの皆様には是非とも参加していただき、そのメリットを掴みに来て欲しいと思います。

亀岡くん..「出会い、学び、未来 常識を超える価値の創造」と今回の研修会テーマにあるように、出会いを通じて学べたり、気付いたりすることで、自分自身の未来への広がりがあると思えます。全国から来られる方々との出会いもあります。北大阪YEGの仲間



南條範秀大会会長

のですが(笑)その逃げたい思いを踏ん張ってやってきたことは、その都度成長させてくれます。

今回の事業では初めての事例が沢山あり、実行委員会のみんなで作ってきました。それが今後のみんなの引き出しになっていきます。普段の仕事では出せない引き出しをみんなで共有しましょう。

広報..最後に副実行委員長、各部長へ一言お願いします。

南條くん..この先もう二度とこのような事業はやらなくていいかと思われなように作っていくことが今の我々の仕事だと思っております。9合目まで来ました。これからもうと大変なことがありますが、どんどん笑顔を増やすために、声をかけてメンバーを巻き込んでもらいたいと思います。



間たちとも今までと違う接点、普段交流できない人とも出会いが無数にあり、行政や地域との接点も広がるなど、参加して感じることは沢山あります。北大阪YEGの先輩方が作ってくれたこの機会に、沢山のメンバーに積極的に参加して欲しいと思います。

南條くん..過去の開催地のメンバーのおもてなしに対するモチベーションの高さに驚かされます。道案内やお店案内をする人など、様々な場所でも多くのメンバー様が役割をもって、おもてなししてくれています。我々も大阪らしさを全面に出して、おもてなししたいと思います。

広報..では、どのような研修会にしたいですか？

亀岡くん..北大阪に来た人に、北大阪を好きになってもらいたい。それには観光名所が美しい、珍しいといったこともありますが、そこでどういう人出という出会いをしたか、その思い出がその土地への愛着になっていくと思えます。やはり、おもてなしを受けたら、その土地が大好きになりますよね。全国会長研修会に来て、学んで、楽し



亀岡健太郎実行委員長

んでもらうための準備を一生懸命やることで「北大阪っていい所だな」と思っ、また来てくれる、そういった設える側も、研修に来られる側も、みんなが楽しめる研修会にしたいと思えます。

広報..開催に向けての意気込みをお聞かせください。

南條くん..これまで先輩方に背中を押されて日本YEG出向などをしてきた中で、みんなが頑張ってきたの目にあたりしてきました。その姿を見ていると自分も頑張りたい、その中に飛び込みパワーももらえましたが、そういった経験を次の世代の人達に受け継いでもらいたいですね。

広報..日本YEGに出向しなくても、

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

令和4年度スローガン

OPEN A NEW ERA! 新時代を切り開け!

令和4年度会長 柿丸 裕

ご興味のある方は
こちらへ

〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL: 072-843-5163 FAX: 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>